



SPORT

4:2 – Gladbach bezwingt den BVB

Mönchengladbach hat das Borussia-Duell in der Fußball-Bundesliga gegen Dortmund gewonnen und mit 4:2 (2:2) den BVB wohl endgültig aus dem Titelrennen geschossen. Heute empfängt Borussia Dortmund den Spitzenreiter aus München, der im Hinspiel 8:0 gesiegt hatte.

Ski alpin: Chaos auf der Streif

Zwei schwere Stürze und ein vorzeitiger Rennabbruch: Das ist die Bilanz der ersten Ski-Abfahrt auf der legendären Streif. Heute folgt das zweite Rennen.

Ab Sonntag zweite Impfung

Mobile Teams in Pflegeheimen und Krankenhäusern

VON BERND SCHÜNEMANN

Kreisteil Hofgeismar – In großen Altenheimen im Altkreis haben die mobilen Impfteams des Impfzentrums in Calden die Erstimpfung gegen das Covid-19-Virus abgeschlossen. So wurden die Bewohner und Mitarbeiter des Altenzentrums Gesundbrunnen in Hofgeismar und Lippoldsberg geimpft. Auch Mitarbeiter der Intensiv- und Covidstation sowie der Notaufnahme der Kreisklinik und der Klinik Gesundbrunnen in Hofgeismar sowie der Lungenfachklinik Immenhausen wurden geimpft. In der Rehaklinik in Lippoldsberg waren die Teams ebenfalls im Einsatz, sagte Kreissprecher Harald Kühlborn auf HNA-Anfrage. Im Caldener Seniorenzentrum Menetatis hatten die Impfungen kurz vor dem Jahresende im Kreisteil Hofgeismar begonnen.

Am Sonntag soll der zweite Durchgang beginnen, kündigte der Kreissprecher an. „Laut Auskunft des Landes Hessen stehen die Impfdosen für die Zweitimpfung in der notwendigen Zahl zur Verfügung“, berichtete Kühlborn weiter.

Am Standort Hofgeismar der Evangelischen Altenhilfe wurden allein etwa 700 Menschen geimpft, sagte Ralf Sichler, Referent der Geschäftsleitung. Dabei hätten sich auch 60 bis 80 Prozent



Ralf Sichler
Altenhilfe Hofgeismar

der Altenhilfe-Mitarbeiter impfen lassen.

Beim Impfstart in Calden hatte Hausleiterin Monika Bienecker auf die große Impfbereitschaft der Mitarbeiter hingewiesen. Mehr als die Hälfte der Beschäftigten hatte sich beteiligt. Das sagte auch Ragna Sigmund, Qualitätsmanagerin beim Bergheimer Unternehmen Menetatis. Die Mitarbeiter seien umfassend informiert worden, das habe die Impfbereitschaft gefördert. Die „Crew vor Ort“ sei stolz, dass sie die Einrichtung coronafrei halten konnte. Das solle so bleiben.

Impfung für Klinik-Beschäftigte in Etappen

Aufgrund der begrenzten Impfstoffkapazitäten können derzeit noch nicht alle Mitarbeiter von Krankenhäusern von den mobilen Teams geimpft werden. Mit der Impfung der nächsten Risikogruppe werden auch weitere Klinik-Beschäftigte einbezogen, kündigte Kreissprecher Harald Kühlborn an. Das Impfzentrum in Calden auf dem alten Flugplatz Calden soll nach dem bisherigen Kenntnisstand am 9. Februar seine Arbeit vor Ort aufnehmen.

Während in den Seniorenheimen die Impfungen laufen, versuchen Impfgegner, Unsicherheit zu verbreiten. So berichtete Ralf Sichler vom Schreiben einer Berliner Rechtsanwältin, das in Altenhilfe-Heimen eingegangen sei. Ziel der Impfgegner sei es, zu verwirren sowie Spannungen in Einrichtungen und Familien zu verstärken. In Hofgeismar gab es Flugblätter von Impfgegnern.

Die Mitarbeiter seien umfassend informiert worden, das habe die Impfbereitschaft gefördert. Die „Crew vor Ort“ sei stolz, dass sie die Einrichtung coronafrei halten konnte. Das solle so bleiben.

Seit 1961
LEIHHAUS KASSEL
Leihhaus Kassel Rudolf GmbH **Sofort Bargeld!**
Werner-Hilpert-Str. 5 • 34117 Kassel
Telefon 0561 - 18734
www.leihhaus-kassel.de

A 44: Männer mit Medikamenten festgenommen

Diemelstadt – Wegen Verstößen gegen das Betäubungs- und Arzneimittelgesetz verantworten müssen sich jetzt ein 46-jähriger Mann aus Grebenstein und ein 44-jähriger Hofgeismarer. Die wurden am Donnerstagmittag bei einer Polizeikontrolle an einer Rastanlage auf der A44 nahe Diemelstadt angehalten.

Der 46-jährige stand dabei unter Drogeneinfluss und muss sich ebenfalls wegen Trunkenheit im Verkehr verantworten. In dem Auto fand die Polizei 250 Tabletten eines verschreibungspflichtigen Medikaments, an die die Männer laut Verdacht nicht rechtmäßig gelangt sind, und mehrere hundert Euro. jtr